



Llevan coronas a la Cámara de Diputados; ‘Hoy murió la justicia’: PRI

Historia de Atalo Mata Othón • 12 h •  2 minutos de lectura



Casi al principio de la sesión de ayer lunes en la Cámara de Diputados para votar las leyes secundarias de la **reforma judicial**, el grupo parlamentario del PRI colocó una corona fúnebre al pie de la Mesa Directiva.

Con la frase Murió la Justicia, los legisladores de oposición llevaron la estructura floral a la sesión ordinaria.

Rubén Moreira, coordinador de la bancada del PRI, dio a conocer que llevaron dicho arreglo porque “hoy murió la democracia y murió la justicia en este país”, al igual compartió a través de su cuenta de X, una fotografía etiquetando la Cámara de Diputados.

Manifestó que lo avalado por el Congreso no es una reforma de justicia, es una venganza: “Se está echando a la basura, cosas muy útiles en el Poder Judicial, se está tirando la experiencia de mucha gente, y esto es una cosa pésima para la nación”.

Recordó que hay una gran cantidad de errores en la elaboración de estas iniciativas, por ejemplo, una Comisión especial ahí que habían inventado, que la suprimen en el Senado, la dejan vigente en algunos artículos, ahí la dejaron todavía puesta.

[Llevan coronas a la Cámara de Diputados; ‘Hoy murió la justicia’: PRI \(msn.com\)](https://www.msn.com/es/mx/news/politica/llevan-coronas-a-la-camara-de-diputados-hoy-murio-la-justicia-pri)